



住田 英次 議員



松前のメインストリートになるかな・・・

町道西古泉筒井線沿道の活性化は

将来は松前のメインストリートに

問

大型商業施設の出店後、町内の商業者はますます疲弊してきていると痛感する。

現在事業の進んでいる『町道西古泉筒井線』の沿線に町として町内の商業の活性化策は。

町長

この道路はエミフルM A S A K I に直結する道路であり、その沿線は相乗効果で町の活性化の中心となる道路だと考え、将来的には松前のメインストリートとしたい。

しかし、農地であるこ

とから都市計画や農地法の規制があり開発は難しい。町の土地利用のあり方の検討と併せて松前農業振興地域整備計画の見直しを目指し、基礎調査を実施していきたい。

本町の技術職員の状況は

将来的には職員の不足が懸念される

問

『松前町公共施設等管理計画』が策定されインフラの長寿命化対策に本町も取り組んでいる。他の自治体では技術職員の不足が懸念されているが本町の現状や対策は。

副町長

土木・技術職員の不足は全国的な傾向であり、特に東日本や熊本の大震災復興関連で不足している。本町の現状では不都合なく各業務を実施しているが、公共施設等総合管理計画の実施によるイン

フラの長寿命化など業務が増加し技術職の不足が顕在化すると考えられる。

そこで今後は新規採用や、現状の技術職員と技術系職員のスキルアップを図ると共に専門家の意見を参考に点検や診断の精度向上を図りたい。